

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah melimpahkan berkat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga atas kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Dr.W.Rajagukguk M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi dan dosen pembimbing akademik yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sejak awal sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr.KMS Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Dr.Pardomuan Sitompul M.Si, dan Ibu Erlinawaty Simanjuntak, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd selaku Wakil Rektor I UNIMED, Bapak Dr. Restu, M.S selaku Wakil Rektor II UNIMED, Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd selaku Wakil Rektor III UNIMED, Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D selaku Wakil Rektor IV UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc selaku Wakil Dekan I FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Wakil Dekan II FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku Wakil Dekan III FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edi Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED, Ibu Tiur Malasari, S.Pd, M.Si selaku Kepala Laboratorium Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, serta tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh Bapak/Ibu dosen di jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang selama ini tak henti-hentinya untuk memberikan ilmu yang sangat bermanfaat untuk kami semua mahasiswa/i jurusan Matematika FMIPA UNIMED serta Bapak/Ibu pegawai di lingkungan FMIPA

UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Kisaran, Bapak Syahrudin Lubis, S.Pd, MM yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan observasi serta penelitian di SMA Negeri 2 Kisaran, guru bidang studi Matematika Bapak Drs. Edward R. Siahaan dan para guru SMA Negeri 1 Kisaran beserta siswa – siswa kelas XII-IPA-1 dan XII-IPA-3 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa kepada Ayahanda tercinta Robert Chardison Togatorop yang telah menjadi sosok ayah yang selalu memberi dukungan berupa doa, motivasi dan finansial dan kepada Ibunda tercinta Pesta Veronika Silaban yang telah menjadi sosok ibu yang selalu memberikan dukungan berupa doa, kasih sayang, motivasi, dan semangat, serta finansial. Serta kepada adik-adik penulis Lestari Dewi Togatorop dan Melkys Togatorop yang begitu banyak memberikan doa, motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Terutama penulis juga mengucapkan terima kasih kepada abangda Andrew Rolas Siagian S.Pd yang ikut membantu, memberikan semangat, kasih sayang dan selalu mendoakan penulis di dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada abang angkat penulis bang Echo Genesis Perangin-angin S.Pd dan bang Steven Ginting S.Pd yang telah memberikan semangat dan doa kepada penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Eibhel Christian sahabat-sahabat tersayang yang selalu memberikan doa, semangat, dukungan, dan senantiasa mendukung yaitu Ekes Kukeyer Lumban Tobing, Ellyasta Ginting, Geloria Surbakti, Jenni Triana Sianturi, Laura Sarasonia Sinaga, Legina AR Sidabutar, Maria Meilani Ginting, Noverida Konstanta Tambunan, Nurcahaya Aritonang, Siska Sri Dewi Saragih, Susiani Sitorus, dan Trincy Tamba.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan kelas Reguler Dik B 2014 Pendidikan Matematika UNIMED yaitu Arif, Andhika, Firlya, Lisa, Desi, Nurul H, Maya, Dita, Tata, Elly, Samuel, Ryan,

Saka, Shella, Khairani, Deby, Rossi, Nurul Adelia, Nurul Nabila, Arnisyah, Aisyah, Dewi, Magrifah, Ayu, Nadia, Ida, Elvina, Ummi, dan Anin yang sudah menjadi teman yang baik selama ini, kalian semua luar biasa.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Apriani Kartika Siagian, Elda Siagian, dan teman-teman PPL SMK S Parulian 2 Medan yaitu Agustina, Ribka, Eka Munte, Eka, Wahyu, Haris, Mega, Ruth, Hilda, Agrimia dan Santoni yang baik selama ini dan selalu memberikan doa, semangat, dan motivasi kepada penulis didalam menyelesaikan skripsi ini dan begitu juga ucapan terima kasih kepada warga kos Ambai No.89 yaitu Angel, kak Epi, kak Lina, kak Rotua, Darni, dan Pitra yang selalu memberikan doa, semangat dan motivasi kepada penulis selama ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih abang, kakak, teman-teman dan adik-adik di IKBKM lainnya yang tak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulismengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, April 2018
Penulis

Jenny Vera Togatorop

NIM. 4141111021

THE
Character Building
UNIVERSITY